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◎司会

◎点鐘

SAA・ 親睦委員会  岩 野 京 子

会長 村 上  久

◎ロータリーツング 「奉仕の理想J

ツングリーダー 菊池  敏

◎ニコニコBOX  SAA 親 建委員会 宮 村  宏

東京武'割市中RC 福 井  衛  標

西|さ ん長い間ご苦労様でした.ま たいつ

か山でお会いしましょう。

1寸上  ム  今 申空t)カウントダウンあとわずか最後ま

で頓張りまt

海野 崇 - 1年 間お世話になりました.

伊澤ケイ子 福井さまようこそc

津守 弘 範 村 上会長、海野幹事、あと茂す処1回で終

わりですれ ど 苦方様でしたと

赤尾 恭 雄 昨 夜 多 摩東グルーブPSC協 議会打上げ

を盛会票に終えることができました.一 年

間ど協力ありがとうございました.

関岡 俊 二 宮 十十さん昨日は功惟国児にテニス指導あり

がとう.末 来のチャンピオンが出る事を祈

◎お― 介

東京武蔵府中RC

ャ会務報告

会長 村 上  久

福井  儒  様

会長 村 上  久

会議報告として ま特にございませんが、昨日当ホテル

にて第9回東グループの会長 幹 事 ガ バナー桐との

協議会が行われました.

今週は月曜日のプロアマゴルフから始まり昨日 今 日

と抗き明日は地区の打ち上げがあります.と にかく、

あと残りわずかなので頑張つて行きたいと存じまi

◎幹事報告 幹事 海 野 柴 一

幹事報告としては特にございませんが、東京日本橋R

Cよ り 「50周 年記合誌Jが 届いておりますので回覧

しまⅢ子なお、次回6月 18日 は最終lfl会となります)

出欠のご連絡を早めにおrlFい致します 6月 25日 は

事務局の西川さん 馬 場さんの歓送迎会を計画してお

りますのでこちらも参加をお願い致しまiロ ータリ
~―

財団への寄付につきましても庄しくお願い致しまチ

◎次年度会務報告    会 長エレク ト 伊 澤ケイ子

特に報告事項はどさいません。本日例会後事務局にて

被選理事会を行いまづ■ 役員 理 事の方はお集まり下

さ( 。ヽ

【委員会報告】

◎出席報告      出 席奨励委員会 加 藤唇二郎

会員終数    36名

出席義務者数  35名 (出席免際者1名)

出席者t4    28名

欠席者数     8名 (事前MUO名 )

出席辛  80 00ネ

5/28 最 終言コエ出席率  76 47%

りまi

敬 福 井様ようこそ !

試二 あ と一回 !あと一回 |もう8回裏になって

池

松

菊

大

しまった,ュ

伊藤 英 也 せ いせき夕葦1花 火大会協賛 kろ しくお願

いします.

吉沢 洋 景 い よいよ平常fl会の最後です'ュ

小日 良 生 も うすぐで'|,お てやわら力ヽ こお願いいた

します]

萩生国政由 プ ロアマチャリティーゴルフ大套に多数御

参加頂き談に有り難う御回唇ます=

あと少してす,■

福井様連日ありがとうこざいます.

晴れてよかつたですね

平常例会は本日最後ですネ,村 上会長、海

野幹事、お疲れ様です.

杉野志保子

遠藤 二 郎

中谷 紘子

岩野 京 子

足立llE5二郎 福 井様ようこそ.今 年度例会モ)後2回です

it
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宏 娘 が有明国際トーナメントで、ダブルスは

3回戦で、シングルスは決勝召チ達選手と

あたる予定ですがどうですかね?

日の合計Y25.000(RIt¥1,0771684)

くその他の奏員会報告>

◎せいせき多抑 ‖花火大会について   伊 藤 英 也

花火大会の協賛をお願い致します1も う少しで締め切り

になりま,名 FtXで 送っていただいても構いませんので

宣しくお願い致しま丸

◆第9回 クラブ協協会 (今年度活動報告発ま 第 2回)

司会進行 :幹事 海 野 崇 ―

辛奉仕プロジェク ト関連委員会

・障がい者テニススクール  実 施委員長 萩 生回政由

11月 22日  障 がVi者の皆さん 落 合中の生徒さん

たちと一緒にテニススクールを実施いたしました

ネクラブ運営管理関連委員会
・ロータツー研修委員会   委 員長   関 岡 俊 二

2007年 7月 27日 に2750地 区の情報セミナー

に参カロいたしました。また9月 28日 に新会員を対象

とした研修会 ・懇親会を行いました。そして、クラブ

定款の変更内容を会員の皆様に説明させて頂きました。
・会報 ・記録委員会 委員長   吉 沢 洋 景

公式記録として1年間勤めることが出来ました。「委

員会便り」も今年度実施致しました
。広報 ・雑誌委員会     委 員長   伊 藤 英也

奉仕プロジェクトに関し各マスコミ・メディアに積極

白引こPRを行いました。
・会員増強委員会 委員長   萩 生田茂夫

今年度、新会員を増強することが出来ました。女性会

員も増強できました。 50名 を超えるよう頑張りたい

と思いま→ネ
・出席奨励委員会

1年間皆出席者 連 続出席者を来週発表させていただ

きま丸
・SAA・ 親睦委員会   副 委員長   宮 本  載

CLP導 入に伴い例会場の形式で会長 幹 割市を替えた

り努力をして頂きました (代行 海 野幹事)

今期はいろいろ改革をしました。それによリクラブも

活発化しているのでは無いでしょう力、 これからも活

気のある例会を演出して行きたいと思いま土  (宮本)

・プログラム委員会 委員長   津 守 弘 範

足立会員に協力をして頂き無事に完了出来ました。
・クラブ避曽督型関連委員会

統括冨i倭員長   足 立潤二郎

地域市民と一緒に、例会を行い、公表するという有ナ

義な目的がありまし亀 広報活動にもなると思います

ので機会があれば続けて頂きたいと思いま汽
・東京武蔵府中RC 福井  衛 様

皆様、ロータリー財団に1年間こ協力ありがとうござ

いましたt地 区補助金について5年連続でこの補助金

を使って頂いたクラブは、こちらのグリーンRCさんだ

けでえ 補助全はどんど材質っていただき、使ってい

ただいた分を、また補填していただく!という事で宜

しくお願い致しま丸 来年も引き続き地区財団委員長

を引き受けることになりました 宜しくお願い致しま

→
‐
。

・力 い 舜 棒 蘇 却

グループ幹事として動いていたため、クラブに関して

は何も出来ないで申し訳ありませんでした グルー

幹事としていい勉強をさせていただきました.

先日のプロアマチャリティーゴルフにおいて当クラブ

が優勝致しました。
・ガパナー補佐    赤 尾 器 雄

会員増強も私の所管なんでえ 増強を行うにはクラブ

の基盤を固めることが前提でi入 ってよかったとい

う事でなければ結局ロータリー離れを起こしてしま

います 地区はクラブを支援する立場ですから、推装

事項として、会員の経済的負担を軽減する事を次年度

考えておりま丸

◎点館 会長 村 上  久

(今週の担当 小 泉  博 )

委員長   菊 池  敏


